



Informationen Bauverwaltung

Der Segelschule Swiss Sailing School Bodensee wurde die Bewilligung für eine befristete Strassenreklame vom 1. Juni bis 31. August 2018 auf der Parz. 268, Arbonerstrasse, erteilt. Im vereinfachten Verfahren, mit Zustimmung der Anstösser (§107 PBG), wurden folgende Baubewilligungen erteilt:

- Umbau EFH, P 75, Fehlwies 21, Inhaber: S.+M. Szemik, Romanshornstr. 134, 9322 Egnach
 - Umbau EFH, P 368, Krieswinkelstr. 2b, Inhaber: L. Büchel, Gesuchsteller: M.+S. Schumacher, Riethag 4, 8599 Salmsach
 - Sitzplatz mit festem Dach, P 210, Arbonerstr. 20, M.+P. Wüst
 - Vordach Hauseingang, P 373, Im Jüch 4, Inhaber: G. Fiegl, Skistr. 24A, 7270 Davos Platz,
- Baubewilligungsfreie PV-Anlage:
- P 692, Neue Zelg 4, G. Pötzi, Neue Zelg 4, 8599 Salmsach

Bauverwaltung Salmsach

Deckbelagseinbau Seestrasse

Gerne informieren wir Sie über den Deckbelagseinbau bei der Seestrasse. Während dem Deckbelagseinbau ist das Befahren der Seestrasse nicht möglich und diese wird gänzlich gesperrt.

- **Freitag, 22. Juni 2018** ab 7.00 Uhr (Einbau Grob- belag in der Kreuzung Seestr. / Kehlhofstr. und Vorbereitungsarbeiten Feinbelag)
 - **Samstag, 23. Juni 2018** Einbau Feinbelag
- Wenn die Witterung mitspielt, wird die Seestrasse am Samstagabend, aber spätestens Sonntagmorgen für den Verkehr wieder frei gegeben. Falls das Wetter nicht mitspielen sollte (Regen) verschiebt sich der Einbau. Wir danken für Ihr Verständnis.

Gemeinderat Salmsach

Mitarbeit Projektgruppe Entwicklung Salmsacher Bucht

Der Gemeinderat möchte sich nach den Sommerferien in einer Projektgruppe (max. fünf Salmsacher Einwohner) mit der Entwicklung der Salmsacher Bucht auseinandersetzen. Dabei sollen Vorschläge zur zukünftigen Gestaltung, der Gebäudesanierung sowie des weiteren Vorgehens festgehalten werden. Interessierte melden sich bitte bis Ende Juni 2018 bei Gemeindeschreiberin Nicole Haas, Arbonerstrasse 8, 8599 Salmsach, nicole.haas@salmsach.ch. Der Gemeinderat wird anschliessend fünf Personen bestimmen.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Geburt

13. April 2018 in Münsterlingen TG
 Prestia Noemi, Tochter des Pressamariti Alessandro und der Prestia Antonella

Einwohnerdienste Salmsach

Ersatzwahl Mitglied Schulkommission, 2. Wahlgang vom 10. Juni 2018

Beim zweiten Wahlgang ist das relative Mehr entscheidend. Die Stimmbeteiligung lag bei 17,1%. Gewählt wurde mit 65 Stimmen Doris Tobler. Die Stimmverteilung sah wie folgt aus:

Doris Tobler	65 Stimmen
Irene Haltmeier	40 Stimmen
Vereinzelte	9 Stimmen

Der Gemeinderat sowie die Schulkommission gratulieren Doris Tobler herzlich zur Wahl und freuen sich auf die gemeinsame Zusammenarbeit.

Wahlbüro Salmsach



Schulschlussfeier 17/18

Mit dem Spatenstich im vergangenen Herbst ist die Primarschule in eine Bauphase gestartet und der Neu- und Umbau ist seither fester Bestandteil des Schulalltags.

Rund um die Baustelle schliessen wir das spannende Schuljahr an der Schulschlussfeier mit dem Thema «aus Alt mach Neu» ab. **Die Schulschlussfeier beginnt am Mittwoch 4. Juli 2018, um 18.30 Uhr in der Turnhalle.** Nach der offiziellen Feier bieten wir ein Rahmenprogramm mit Festwirtschaft und Spielen für die Kinder an. Wir freuen uns darauf viele Eltern und Gäste begrüessen zu dürfen.

Wechsel im Lehrerteam

Wegen der schwankenden Schülerzahlen wird im Sommer eine Klasse aufgelöst. Deswegen ist es nicht mehr möglich, alle Klassenlehrpersonen weiterhin anzustellen. Wir verabschieden an der Schulschlussfeier **Frau Jasmin Meier**, die während eines Schuljahres an unserer Schule tätig war und eine Unterstufenklasse mit grossem Engagement geführt hat. Sie wird nach den Sommerferien eine 2. Klasse in Amriswil übernehmen.

Im letzten Semester hat **Frau Alyn Patzelt** (Schulische Heilpädagogin) ein Kind bekommen und Mutterschaftsurlaub bezogen. Stellvertretend für Frau Patzelt haben **Frau Nicole Rüegge, Frau Sonja Bosshart** und **Herr Diego Huber** die Lektionen übernommen.

Frau Nicole Rüegge und Frau Sonja Bosshart verabschieden wir ebenfalls an der Schulschlussfeier. Nach den Sommerferien wird Alyn Patzelt ihre Tätigkeit an

unserer Schule wieder aufnehmen. Herr Diego Huber wird auch im nächsten Schuljahr an unserer Schule tätig sein und in den Unterstufenklassen Englisch und Werken unterrichten.

Aus dem Gartenfest wird flugs ein Kindergartenfest

Am Freitag, 8. Juni 2018, pflanzten die Kindergärtler für ihre Familien und Freunde ein Gartenfest im Kindergarten Salmsach. Lange sah es danach aus, dass wenn überhaupt, nur etwas Regen diesen Anlass stören könnte.

Doch leider machte die Gewitterfront genau zum Start des Festes Halt in Salmsach und hielt sich hartnäckig. So wurde aus dem Gartenfest flugs ein Kindergartenfest gemacht. Pettersson und Findus heisst das aktuelle Thema im Kindergarten, und genauso wie diese beiden wollten wir gemeinsam ein paar gemütliche Stunden im Freien verbringen. Die Kinder waren im Vorfeld schon fleissig, hatten Dekorationen gebastelt und aufgehängt, Spielsachen vorbereitet und die Tische für die Leckereien und das gemütliche Zusammensitzen hingestellt. Nun wurde kurzerhand alles in den Kindergarten umplatziert. Und dann war es so weit! Die Stunden wurden ausgefüllt mit gemütlichem Zusammensitzen und Plaudern, mit Spielen, Malen und Basteln und mit dem Bestaunen des neuen Kindergartenspielplatzes. Besonderes Highlight war nämlich das umgestaltete Spielgerätehaus, das nun passend im Schweden-Style unseren Kindergartenspielplatz ziert. Aus Alt mach Neu: In den vergangenen Wochen hatten die Kindergärtler und ihre Lehrpersonen geschliffen, gemalt, gehämmert und geschraubt, um das alte Häuschen in neuem Glanz erstrahlen zu lassen. Wir fühlen uns nun richtig wohl hier!

Herzlichen Dank an alle Kindergartenfest-Besucher für das gemütliche Zusammensein und die vorzüglichen Buffet-Leckereien, die zu diesem Anlass mitgebracht wurden. Aus unserer Sicht, trotz Wetterkapriolen, ein rundum gelungenes Fest. Wir freuen uns aufs Wiedersehen! ●

Schulleitung Salmsach

